



## 令和7年度のスタートに当たり

校長 元永 和孝

4月8日（月）に、令和7年度の新任式・第1学期始業式、そして、多数の御来賓をお迎えして入学式を行いました。今年度は12名が入学しましたが、入学式の態度はみんなとても立派で、これから小学校で頑張ろう、という気持ちがひしひしと伝わってきました。特に、来賓の方々お一人お一人からいただいた「御入学おめでとうございます。」の言葉に対し、大きな声で「ありがとうございます。」と繰り返しお礼を言う姿に心が温かくなりました。また、在校生は進級して一つずつお兄さん、お姉さんになり、とても張り切って毎日の学校生活に取り組んでいて、昨年度より頼もしく見えます。

さて、始業式で子供たちには、今年も、友達同士で、先生や地域の方々に元気の良いあいさつをしていきましょう、と伝えました。校内で、地域で子供たちの大きな声が響くといいなと思います

そして、式辞のテーマは「スイッチ」でした。

皆さんのまわりにはたくさんのスイッチがありますね。電灯のスイッチ、テレビのスイッチ、エアコンのスイッチなどです。さて、みなさんの中にもスイッチがあるのを知っていますか。皆さんの中のスイッチをつけたり切ったり、切り替えは上手にできているでしょうか。

「チャイムが鳴った、今から勉強する時だ。」

「放送が流れてきた、これから掃除の時間だ。」

「遊び時間はみんなで仲良く過ごそう。」

などです。きっちりスイッチを切り替えてこれからも行動してほしいなと思います。今もお話を聞くときのスイッチがちゃんと入って聞いてくれてうれしいです。

今年度は5月に運動会を行いますので、いつもよりも忙しい1学期になります。心のスイッチをきちんと切り替えて生活し、終業式には、楽しい1学期を過ごすことができたな、とみんなで振り返り、夏休みを迎えることができるようにしていきたいと思います。

昨年度、保護者・地域の皆様の御協力のおかげで、「コミュニティ・スクールと地域学校共同活動の一体的推進」にかかる文部科学大臣表彰を受けました。今年度も小中一貫教育やコミュニティ・スクールの取組を更に推進していきたいと思います。そのためには、保護者や地域の方々と交流する学校行事・ふるさと学習は欠かすことはできません。学校と保護者、地域の方々が手を取り合い、「地域の宝」である子供たちのために進んでいけますよう、今年度も、今までと変わらぬ御理解と御協力を、よろしくお願ひいたします。



# 御入学 おめでとうございます

4月8日（火）、令和7年度の入学式を行いました。今年の新入生たちは、ちょっと緊張したというよりも、とても元気な「はい」という返事が印象的でした。今年度は、12名の新入生を迎える、全校児童64名でのスタートです。式では、2年生以上を代表し、6年生が歓迎の言葉を述べました。

## 【歓迎のことば】

1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

みなさんは、今日から平野小学校の1年生です。私たちは、みんなが入学されるのをとても楽しみにしていました。かわいい妹や弟ができると、みんなとても喜んでいます。明日からいっしょに登校したり、遊んだりしましょう。

小学校では、朝、それぞれの地区で、並んで集団登校をします。明日からみんなで仲良く集団登校をしましょう。

小学校では、国語や算数や生活科や体育など、いろいろな勉強をします。先生のお話をよく聞いて、しっかり勉強しましょう。ほかにもいろいろな行事があり、とても楽しいです。それから、みんなで、給食も食べます。給食はおいしいです。好き嫌いをしないで、何でも食べて大きくなりましょう。

1年生のみなさん、平野小学校の様子が少し分かりましたか。上級生は、みんな優しい人ばかりです。分からぬことがありますがあれば、何でも聞いてください。これから仲良く遊んだり、勉強したりしましょう。



入学式の前に行われた始業式では、児童を代表して、6年生が最高学年としての抱負を述べました。

## 【6年生のめあて】

楽しかった春休みが終わり、新しい学年がスタートしました。わたしも、いよいよ最高学年六年生です。五年生の三学期ころから、もうすぐ六年生ということを意識しながら活動してきましたが、今日、くつ箱や教室が変わり、本当に六年生になったのだと実感しました。

わたしが六年生として頑張ることは、三つあります。

一つ目は勉強です。これまで学習してきた内容をしっかりと復習し、新しい内容をきちんと身に付けていきたいと思います。五年生で自主学習が進んでできるようになりました。苦手な問題を繰り返して学習することで、できることが増えてくることも分かってきました。これまでの経験を活かし、自分をレベルアップさせていきたいと思います。

二つ目は、下級生の手本となることです。学校生活の様々な場面で、つねに、最高学年として、下級生から尊敬され、頼られ、あこがれられるような六年生を目指したいと思います。一人ではできないことは、六年生みんなで協力して、平野小学校を引っ張っていくように頑張ります。

三つ目は、友達と最高の思い出をつくることです。修学旅行や運動会、そのほか、様々な行事を最高なものにして、忘れない一年間にしたいと思います。

これから一年間、十三人で力を合わせて、最高の六年生になることをちかいます。

# よろしくお願ひします！【今年度、着任された先生方の紹介です。】

(① 前任校 ②趣味・特技 ③休みの日には… ④皆さんに一言！)

正司 卓也 教諭		① 大洲市立新谷小学校 ② メダカの飼育（昨年は失敗して数が減少。今年こそは…） ③ 休みたいところですが… いろいろしています。 ④ 2度目の勤務になりますが、心機一転頑張ります。
植田 由加 教諭		① 大洲市立栗津小学校 ② ドライブ ③ 目が覚めるまで寝てみたい（願望） ④ 1年生のパワー全開に負けないように頑張ります。
高井 常博 非常勤講師		① 大洲市立長浜小学校 ② 梅干しづくりは全国ベスト10の腕前 ③ 畑で草引きと虫取り ④ 先月エジプトに行って、6大陸踏みました。
大野 美恵 支援員		① 大洲市立平小学校 ② 読書・すぐに寝れること ③ ドラマを一緒に見ています。 ④ よろしくお願ひします。

令和7年度 平野小学校の教職員です。

職名	氏名	担当校務	担当学年	担当地区	PTA
校長	元永 和孝	総括			
教頭	都能伸太郎	総務 理科 へき地 平野小中PTA事務局長			学年委員
教諭	清水 直子	図工 給食 特別支援教育コーディネーター	なかよし	野田下	広報
教諭	小玉 公美	研修 算数	4・5	野田下	広報
教諭	正司 卓也	教務 生活 人権・同和教育 ICT	2	野田上	広報
教諭	樽古 賢三	生徒指導 体育 学校安全 総合的な学習(ふるさと学習)	3	野田上	保健体育
教諭	植田 由加	国語 音楽 学力向上推進 学校図書館 幼・小関連	1	明日香	広報
教諭	上田 武蔵	社会 家庭 外国語 道徳 特別活動	6	明日香	保健体育
養護教諭	稻西利光子	保健主事 安全衛生推進 学校栄養 清掃・環境		平地	保健体育
主任	山田 誠	学校事務			PTA会計
非常勤講師	高井 常博				
校務員	田中 美保	学校業務 連絡			
支援員	大野 美恵				
非常勤職員	福本 政代	地域コーディネーター			